



# AK65 Herren Mannschaftsbericht

**1.Spieltag, 06.05.2023**

Unter schwierigen Wetter- und Platzbedingungen haben unsere AK-65-Herren in ihrem ersten Mannschaftspokalspiel der Saison am 06. Mai 2023 in Escheburg einen dritten Platz erreicht. Überlegener Sieger war mit 470 Schlägen der GC Haseldorf. Unsere Herren lagen mit 490 Schlägen ganz knapp hinter der Heimmannschaft Escheburg (487 Schläge). Wie schwierig die Bedingungen waren, zeigen die Einzelergebnisse. Kein Teilnehmer erreichte weniger als 91 Schläge. Insbesondere der Zustand der aerifizierten und von einem Pilz befallenen Grüns erschwerte das Spiel.

Aus unserer AK 65 Mannschaft erzielte Hans Stapelfeldt mit 93 Schlägen das beste Bruttoergebnis und einen 2. Platz in der Nettowertung.

Am 3. Juni steht unser AK-Herren Heimspiel in Glinde statt.

